
JULI NACHRICHTENBLATT

Hallo ihr Lieben,

heiss und noch ein bisschen heisser!

Heute dazu noch dieser wunderschöne Vollmond im Monat des Krebses. Da heisst es, gut verankert und geerdet sein beim emotionalen Achterbahnfahren.

Auf SRF1 ist diese Woche das Thema ganz passend die *Ewige Liebe*. Glaubst Du an die ewige Liebe oder lebst Du sie sogar schon in einer Partnerschaft? Spannendes Thema im wahrsten Sinne des Wortes, denn Spannungen in der Partnerschaft in Beziehungen sind Alltag.

Betrachten wir mal das Wort Beziehung im Bezug auf die Liebe. Liebe ist ein Schenken aus der Fülle heraus, an Menschen mit denen man sich verbunden fühlt. Bei einer Beziehung hingehen, wo es um das Beziehen von gegenseitigen Leistungen geht, kommen wir schnell in ein Ungleichgewicht und in ein Hin- und Herziehen an einem Strang, aber immer in konkurrierende Richtungen.

Wie kommen wir nun von einer Beziehung mit Erwartungen in die bedingungslose Liebe des Schenkens? Durch Heiraten? Wer die Hochzeit als ein Ritual betrachtet, das eine bestehende Verbundenheit bejaht und bestärkt, dann ist das sicher ein wunderbares Bekenntnis, das noch mehr von mir in diese Verbindung schenkt. Ein Heiraten im

rechtlichen Sinne allerdings ist ein Verlangen nach Sicherheit, das auf fehlendem Vertrauen beruht. Es ist ein Akt der Angst und nicht der Liebe. Auch das ist nicht falsch. Es ist richtig im Sinne des aktuellen Bewusstseins. Und sich dessen bewusst werden und sein, ist der Schlüssel den wir brauchen, um die Leistungs-Beziehung in ein Geschenk der bedingungslosen Liebe zu wandeln.

Möchtest Du Dir Deiner Beziehung bewusst werden zu Dir und anderen? Ich berate Dich gerne.

<http://www.liebeundlebe.ch/Website/Beratung.html>



Liebe oder Angst:

Dies ist auch das Thema meines aktuellen Blogeintrags. Was würdest Du denn wählen, den Weg der Liebe oder den der Angst?

<http://liebeundlebe.ch/Website/Blog/Blog.html>

Termine:

Themenabend zu „Wandel im persönlichen Leben und in den Gesellschaften“ veranstaltet von der AKU-Wirkstatt

am 8.07.2015 von 19:00 - 21:00 Uhr im Franziskushaus in Dulliken

Auch hier werde ich von dem Wandel unseres Handelns motiviert aus der Angst in ein Handeln aus der Liebe heraus sprechen.

Meditation:

Die Meditationsgruppe trifft sich im wöchentlichen Rhythmus zur Energiemeditation.

Jeden Do. von 17:30 - 18:30

Neue Interessenten sind herzlich willkommen. Dies gilt auch für Anfänger. Die Runde ist jedes mal erfrischend, stärkend, reinigend und wirkt positiv nach. Bei Interessen bitte anmelden.

<http://liebeundlebe.ch/Website/Aktuell.html>

Santecheck:

Neu bin ich bei Santecheck dabei, einem Portal das mehr Transparenz in das Angebot im Gesundheitsbereich bringen möchte. Wer mich dort bewerten möchte, ist herzlich dazu eingeladen. Hier findest Du mich.

<http://www.santecheck.ch/alternativmedizin/liebelebe-sieglinde-lorz/>

Ich wünsche einen heissen Sommer, mit genügend Abkühlung und einer festen Verankerung in einem gesunden Boden, sodass jede emotionale Achterbahnfahrt am Ende ein himmlisches Vergnügen wird!



Diese Newsletter darf gerne weiterverbreitet werden.

Herzliche Grüsse
Sieglinde Lorz

LIEBE&LEBE

Dalmazirain 26, 3005 Bern
079 816 22 51 / mail@liebeundlebe.ch
www.liebeundlebe.ch